

St. Georg Pfadfinder spenden an den Verein der sternenkinder Villingen-Schwenningen e.V.



v.l. Alessandra Menton, Diane Hauser

Schatzmeisterin Diane Hauser des Vereins sternenkinder Villingen-Schwenningen e.V., durfte symbolisch die Geldspende von Alessandra Menton der St. Georg Pfadfinder entgegennehmen.

Die St. Georg Pfadfinder organisieren Jahr für Jahr den Gottesdienst für das Friedenslicht, welches von Bethlehem nach Deutschland gebracht wird. In Deutschland wird das Licht als Gemeinschaftsaktion des Bundes der Pfadfinderinnen und Pfadfinder (BdP), der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg (DPSG), der Pfadfinderinnenschaft Sankt Georg (PSG), des Verbands Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP) sowie des Verbands Deutscher Altpfadfindergilden (VDAPG) seit 26 Jahren weitergeben.

Nach dem Gottesdienst wird ein kleiner Umtrunk und Imbiss auf Spendenbasis angeboten. Der Kassenwart Uwe Horn des Trägervereins der St. Georg Pfadfinder freute sich, dass 2019 Spendengelder von 320 Euro zusammengekommen sind. Die Einnahmen werden jedes Jahr einem gemeinnützigen Zweck bzw. einer gemeinnützigen Einrichtung gespendet. Der neu gegründete Verein der sternenkinder Villingen-Schwenningen e.V. wurde für die Einnahmen aus dem Friedenslicht 2019 ausgewählt. Der Trägerverein rundete die Spendensumme aus eigenen Mitteln auf 400 Euro auf.

Aufgrund der Corona Vorschriften konnte die Spendenübergabe erst einige Zeit nach dem Gottesdienst 2019 stattfinden. Die Stammesvorstände Alessandra Menton, Felix Meyer und Uwe Horn nutzten die Gelegenheit bei ihrem ersten kleinen Lager nach dem „Lock-Down“ die Vorstandschaft des Vereins der Sternenkinder zur Spendenübergabe auf den Jugendzeltplatz der St. Georgs Pfadfinder einzuladen.

Die Vorstandschaft des Sternenkindervereins folgten der Einladung und verwiesen auf die anstehende Fachfortbildung „Familientrauerbegleitung und Stillbirthcare nach Helga Schmidtke“ welche durch den Verein der Sternenkinder organisiert wird. „Wir sind sehr dankbar über die Spende“ so die Vorsitzenden Stefanie Tröndle und Germana Hauer. Ein erster Informationsabend zu der Fachfortbildung soll am 02. Oktober 2020 in Villingen stattfinden. Die Anmeldungen hierzu werden über den Verein erbeten.



v.l. Stefanie Tröndle Vorständin sternenkinder, Uwe Horn Kassenwart Trägerverein Pfadfinder, Alessandra Menton Stammesvorständin, Diane Hauser Schatzmeisterin sternenkinder, Germana Hauer Vorstandin sternenkinder, Felix Meyer Stammesvorstand